

DE LA CRÓNICA DE EL PAULAR Marzo de 1954

El 5 marzo 1954 el Subsecretario de Educación Nacional extendía un permiso autorizando al P. Plácido Gil Imirizaldu, Prior de Valvanera, y a tres miembros más de la Orden Benedictina para instalarse y residir en El Paular.

El 19 de marzo el P. Prior y el Hno. José María Berrio alquilan un camión en Rascafría, QUE habría de trasladar el ajuar y a los moradores de El Paular, y en él se dirigieron a Valvanera, donde llegaron a últimas horas del día de San José.

Al día siguiente, hacia las 11,30 de la mañana, salían de Valvanera los primeros monjes que residirían en El Paular, a donde llegaron hacia las 8 de la tarde. Componían la primera expedición el P. Emiliano Narro, que debía permanecer hasta Pascua; el Hno. José Ugalde, de 73 años; el Hno. José María Berrio y el Hno. Javier M^a Burguete, hortelano.

El P. Ildelfonso M^a. Gómez, que también formaba parte de la primera expedición, debía aguardar a celebrar en Valvanera la Fiesta de San Benito, que este año por caer el día 21 en domingo, se trasladó al 22 de marzo. Llegaría el 25 de marzo, uniéndose al equipo de los cinco primeros pobladores benedictinos de El Paular.

PRIMERA COMUNIDAD BENEDICTINA EN EL MONASTERIO DE EL PAULAR Constituida el 1° de mayo de 1.957

Prior: Padre Plácido María Gil Imirizaldu
Padre Emiliano Navarro. Fallecido. Enterrado en El Paular
Padre Ildelfonso María Gómez Gómez. Fallecido. Enterrado en El Paular
Padre Bernardo M^a Vilar. Fallecido. Enterrado en El Paular
Padre Bernardo M^a Camarero Villaalmanza. Fallecido. Enterrado en El Paular
Padre Mauro M^a Huich
Padre Beda M^a Jiménez

Hermano José Ugalde, Fallecido. Enterrado en El Paular
Hermano José M^a Berrio. Fallecido. Enterrado en Medellín
Hermano Javier M^a Burguete Cambart. Fallecido. Enterrado en El Paular
Hermano Bernardo M^a Pellejero
Hermano Mauro M^a Barahona
Hermano Plácido Galilea